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Власти Томской области хотят купить участок
для постройки студенческого кампуса за 600
миллионов
В проект бюджета Томской области на 2021 год заложено 600 миллионов рублей на приобретение земельного
участка для строительства на Левобережье студенческого кампуса. Участок будут приобретать у ГК
«Карьероуправление», сообщил 11 декабря спикер думы Томска Чингис Акатаев.

В новом студенческом кампусе запланировано проживание 20 тысяч студентов шести томских вузов. Его будут
строить в рамках нацпроекта «Образование». Из-за будущего строительства власти ввели ограничение на
выделение земли на въезде в Томск и объявили международный конкурс на архитектурно-градостроительную
концепцию. Конкурс отложен на неопределённый срок из-за перераспределения средств: выделенные на него
деньги были направлены на борьбу с коронавирусом.

Замгубернатора Томской области Александр Феденев 9 декабря на публичных слушаниях по проекту бюджета
на 2021 год заявил, что на проектирование и приобретение участка земли под будущий кампус запланировано
направить более 650 миллионов рублей. Это вызвало большой резонанс среди городских и областных
депутатов. Депутат областной думы Галина Немцева сообщила, что не видит необходимости в таких
расходах.

«При этом статус научно-образовательного центра Томская область не получила. У меня
вызывает большое сомнение необходимость таких расходов. Мы уже зарыли в Левобережную
дорогу миллиард. Теперь ещё 600 (миллионов – Ред.). Пока напоминает какое-то поле чудес,
куда лиса Алиса и кот Базилио советовали зарыть денежки», - заявила Немцева.

Председатель думы Томска Чингис Акатаев заявил, что у него есть документы, показывающие, за какую сумму
в своё время выкупила данный участок ГК «Карьероуправление».

«На общественных слушаниях и координационном совете область уже заявила, что в проекте
бюджета эти деньги уже есть. И я после этого задал вопрос: „А что это за деньги?“. На что мне
Александр Михайлович Феденев ответил, что на выкуп земельного участка на Левобережье
под строительство кампуса.

Я спросил о каком земельном участке идет речь, на что мне сказали: „Это
„Карьероуправления““. У нас есть документы, за сколько эта земля выкуплена. Я понимаю, что
это сделка 2010 года, но там 24 миллиона рублей. А теперь 600, — рассказал Чингис Акатаев.
— Я пока не видел сам земельный участок, но с долей вероятности 100 % можно предполагать,
что это этот участок.

Хорошо, прошло десять лет с момента сделки. Может быть с инфляцией 50 миллионов рублей
сейчас, это моё субъективное мнение. И я когда задал вопрос, когда Оксана Витальевна вела
публичные слушания, спросил: „Простите, а откуда такая сумма?“. На что мне было сказано, что
оценочная компания определит стоимость земли. Но тогда я задал второй вопрос: „Откуда
взялось 600 миллионов? Вы вообще понимаете соразмерность?“»
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Акатаев также сообщил, что депутатов сильно удивила эта сумма при том, что на другие, более важные
нужды, денег в бюджете нет.

«Нас покоробило, что мы целых два месяца ставили вопрос о городских проблемах, чётко их
расписали, я выступил на координационном совете, рассказав, на что нам надо и как. Никто,
например, не ответил, чем нам компенсировать 230 миллионов, которые просто выпали из
бюджета в связи с отменой ЕНВД. Мы просили перераспределить норматив по УСН. Но нам
сказали, что бедственный бюджет, никак. И тут мы узнаем, что на последней согласительной
комиссии с лёту 600 миллионов», - говорит Акатаев.

Участок, где хотят строить студенческий кампус, расположен вблизи Северного парка. Глава ГК
«Карьероуправление» Екатерина Собканюк в августе сообщила, что тут будет либо кампус, либо ещё два
микрорайона - Южный и Центральный.

«Дальнейшее развитие предполагается территории на левом берегу площадью в 150 гектаров.
И предполагается два варианта развития. Первый — строительство студенческого кампуса,
второй - строительство кампуса с частично жилым микрорайоном, а третий, если проект
строительства кампуса не будет реализован, - строительство двух микрорайонов: Центральный
и Южный», — сказала Собканюк.
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